

Communiqué de presse

Fribourg, le 09 septembre 2022

HFR Meyriez-Murten : nouveau scanner pour des soins de qualité

Le scanner de l'HFR Meyriez-Murten doit être remplacé. Afin d'assurer la continuité des prestations sur le site, les examens seront temporairement effectués dans un container.

Le moment est venu de remplacer le scanner de l'HFR Meyriez-Murten, depuis longtemps rentabilisé. L'hôpital fribourgeois (HFR) a donc décidé de faire l'acquisition d'un nouvel appareil. À la pointe de la technologie, celui-ci offre en outre une manipulation simplifiée pour le personnel spécialisé.

L'appareil se distingue par de nouvelles fonctions ainsi que des doses de rayonnement réduites, tandis que la qualité nettement supérieure de son image permet d'établir des diagnostics encore plus précis.

Pendant l'installation du nouvel appareil, le scanner sera temporairement effectué dans un container situé devant la permanence de l'HFR Meyriez-Murten. La continuité des traitements pourra ainsi être assurée. Les patientes et patients n'auront pas à se rendre sur un autre site, mais pourront être pris en charge à Meyriez-Murten comme à l'accoutumée. Le container abritera un scanner loué par nos soins, qui répond bien entendu aux mêmes exigences de qualité que l'appareil habituel.

Le scanner temporaire sera livré par camion le 9 septembre 2022, puis mis en place. La structure provisoire sera utilisée du 16 septembre au 17 octobre 2022. Le container sera ensuite démonté et le scanner définitif réintégrera le bâtiment de l'hôpital.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25